



AL/GRÜNE TÜBINGEN, POSTSTR.2-4, 72072 TÜBINGEN

An die Stadtverwaltung Tübingen

POSTSTR. 2-4
72072 TÜBINGEN
TEL.: 07071/23331
FAX.:07071/21026

info@al.gruene.de

Tübingen, den 23.06.2017

Antrag zur Teilnahme der Stadt Tübingen an der Internationalen Bauausstellung (IBA) StadtRegion Stuttgart im Jahr 2027

Im Jahr 2027 findet die Internationale Bauausstellung StadtRegion Stuttgart statt, die international sichtbare Zeichen für das Bauen, Leben und Arbeiten im Zeitalter von Digitalisierung, Globalisierung und Klimawandel setzen will (<http://iba2027.region-stuttgart.de/>)

Wie der Titel schon sagt, soll auch ganz explizit die Region einbezogen werden, für ihre Städte sollen ebenso Impulse für deren Zukunftsfähigkeit von der IBA ausgehen. Die Städte Esslingen, Nürtingen und Ludwigsburg machen sich schon konkret Gedanken, welche Projekte sie im Rahmen der IBA verwirklichen könnten (Umbau von Wohneinheiten, die durch den Umzug der Hochschule in Esslingen frei werden, Transformation eines Gewerbegebietes in Ludwigsburg etc.)

Zwar gehört Tübingen nicht zur Region Stuttgart im administrativen Sinne, aber sicherlich kann die Stadt sich hier dennoch einklinken und sich einerseits mit innovativen Projekten präsentieren und andererseits von Ideen und finanziellen Zuschüssen, die von der IBA ausgehen, profitieren.

Wir möchten die Stadt Tübingen daher auffordern, in einem Workshop oder ähnlichem mit der interessierten Öffentlichkeit und dem Gemeinderat in eine Debatte über die Teilnahme an der IBA einzusteigen. Vorstellbar wären Themen wie die optimale Nutzung von Gewerbegebieten, der Umgang mit der „Gentrifizierung“ in Gewerbegebieten (Handwerker verschwinden, IT-Firmen ziehen nach), die Entwicklung des Saibens, die Entwicklung von „urbanen Gebieten“ etc.

Für die AL/Grüne-Fraktion
Annette Schmidt